



入間川東小たより

「笑顔」に向かって かがえ なかよく たくましく

令和5年3月24日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 658名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

「どんな景色が見えましたか？」

昨年開催のサッカーワールドカップ時の森保監督の言葉を借りると、子供たちにとって今年度は、どんな景色が見えたのでしょうか。また、保護者の皆様には、我が子の成長で新しい景色は見えたでしょうか。もちろん、子供たちは日々成長しています。成長の速さはそれぞれ違いますが、自分のペースでその子その子なりに成長を遂げています。もし、新しい景色に出会えなかったら、見ている場所（視点）を変えてみてはいかがでしょうか。きっと見えなかった新しい景色が見えると思います。

やや抽象的な言い回しとなりましたが、1年の締めくくりにおいて、子供たちの成長を教師も親も認め称賛することが、子供たちの自尊心の醸成につながり、次の意欲を引き出すことにつながります。ぜひ、その材料として本日お返しした通知表「あゆみ」を活用いただけたら幸いです。今晚にでもお子さんと1年を振り返るような会話のひと時を作ってみてください。

保護者の皆様には、今年度の本校の教育活動において、多大なるご支援ご協力いただきましたこと改めて感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

「ありがとう」で締めくくった修了式

本日、1年を締めくくる修了式をいつものように図工室を会場に、各教室へのオンライン配信で行いました。学年の代表児童に修了証を手渡し、私の話の最後には、1年間共に過ごすことのできたクラスの友達と先生との出会いに感謝を伝え合う場面を設定しました。クラスの友達、担任の先生、教えてくれた先生がいたからこそみんなで成長できました。このことについて、お互いに「ありがとう」を各教室で伝え合ってもらいました。4月には、クラス替えや教職員の人事異動もあり、新たな出会いの中での生活が始まります。今年度の出会いに感謝することが、次のステップへの気持ちの切り替えにもつながると考えています。新たな学年に向けての弾みとなれば幸いです。



東っ子のリーダーが卒業しました！！



昨日、6年生97名が全員出席のもと卒業しました。卒業生の証書授与時の呼名に対しての「返事」や「態度」。そして、よびかけ時の息の合った思いを込めた「一言」や「歌声」。在校生の憧れのお兄さんお姉さんとして、大変堂々と式に臨め、心の伝わる式となりました。

東っ子の卒業生として、新たな中学校生活でも「えがお・あいさつ・おもいやり」をモットーに更なる活躍を見せてくれることと思います。卒業生の保護者の皆様におかれましては、喜びもひとしおのことと思います。おめでとうございます！

■健康的に春休みも過ごそう■

明日から4月9日(日)まで春休みとなります。子供たちにとって自由な時間が多くなることと思いますので、健康に過ごさせるようお願いいたします。

修了式の中で私からは、健康に過ごすために、「十分な睡眠」と「バランスの良い食事」(好き嫌いなく食べる)、そして、「外遊び」について推奨しました。また、ネットやゲームのやり過ぎ、交通事故への注意喚起をしました。ご家庭でも今一度、お子様の実態に応じてお話ししていただきますようお願いいたします。

■次年度に向けての学習の準備も■

春休み中は、学用品等の準備はもちろんですが、、、学習についても、、、そんなとき、狭山市教委作成「スプリング茶レンジ」(国語・算数)の活用をしてみたいかがでしょうか。本校のホームページに掲載しました。

各自の「学習習慣の定着」と「復習」を兼ねて、各家庭でご活用ください。(トップ画面>学校からのたより)に掲載されています。 [入間川東小学校 \(sayama-stm.ed.jp\)](http://sayama-stm.ed.jp)

■4月から、給食後の「歯みがき」が再開します■

新型コロナ感染拡大防止の観点からしばらくの間、中止していましたが給食後の「歯みがき」を次のとおり再開いたします。再開日までに持ち物のご準備をよろしくようお願い申し上げます。

1 歯みがき再開日

令和5年4月12日(水)

※新1年生は、4月20日(木)から開始予定。

2 持ち物

- ・歯ブラシ(折りたたみ式でないものが望ましい)
- ・コップ(プラスチック製で折りたたみ式でないものが望ましい)
- ・巾着袋(コップと歯ブラシが入る大きさのもの)

※すべてのものに記名をお願いします。

※歯ブラシとコップは毎日持ち帰りますので、ご家庭でよく洗って翌日に持たせてください。

3 その他

学校歯科医の指導のもと、次のことに留意して実施いたします。

- ・児童同士が近づきすぎないように、自席で歯みがきをおこなう。
- ・口の水を吐き出す際は、なるべくしぶきが上がらないように吐き出す。
- ・歯ブラシを口に入れた状態で移動しない。



■歩道スペース設置工事のお知らせ■

学校北側の押しボタン信号機から校門への坂道西側にわずかな幅とはなりますが、歩道スペースを設置します。

- ・工事期間 27日(月)から 31日(金)
- ・坂道利用の際には、作業員へ声をかけ気を付けて通行してください。



■4月から、マスク着用も……基本、不要となります■

先日、教育委員会から新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方が示されました。その内容に基づき、本校でも次のとおりとします。

- ◎児童及び教職員については、学校教育活動にあたって、マスクの着用を求めません。
- ◎感染不安を抱きマスクの着用を希望する児童や、健康上の理由によりマスクを着用できない児童もいることなどからマスクの着脱を強いることのないようにします。
- ◎咳やくしゃみの際には、咳エチケットを行うように指導します。

※現在行っている「健康観察カード」は、春休み中は継続していただき、新学期初日(4/10)の提出をもって、取りやめとします。春休み中の健康状態の把握まで、ご協力をお願いいたします。

■Teams「各クラスのチーム」削除について■

今年度、授業で活用してきた Teams の「各クラスのチーム」は、3月31日(金)までに削除いたします。新年度のチーム作成については、4月10日(月)以降に準備が整い次第、作成する予定です。